

Expérience Ils sont sélectionnés pour la World Championship sur l'île de Maui

Trois triathlètes à Hawaï

Guillaume Henry est de Nancy, Philippe Costet de Vandœuvre et Sylvain Adam de Velaine-en-Haye. Le premier nommé concourt dans la catégorie d'âge 25/30 ans ; le second dans celle des 35/40 ; le 3^e, dans celle des 40/45. Rien de commun dans tout cela, sauf... qu'ils pratiquent le triathlon au sein du Triathlon Nancy Lorraine. Et c'est ensemble qu'ils ont participé, le 7 juillet dernier, au X Terra France, à Xonrupt-Longemer.

Couru en site naturel, le triathlon de la vallée des Lacs est considéré par les 800 compétiteurs venus de plus de vingt pays du monde est considéré comme la course la plus sélective du circuit mondial qui regroupe amateurs et professionnels.

Après 1.500 mètres en natation, 40 km en VTT et 10 km en course à pied, un classement est établi par catégories d'âge et désigne les meilleurs pour participer à la finale mondiale qui se déroule, cette année, sur l'île de Maui, dans l'archipel d'Hawaï.



■ Guillaume, Philippe et Sylvain prêts à nager, courir et pédaler sur l'archipel d'Hawaï, pour le championnat du monde.

Le deuxième point commun de Guillaume, Philippe et Sylvain, c'est qu'ils sont tous les trois qualifiés pour concourir à cette épreuve mythique, qui se déroulera le 26 octobre.

« C'est la première fois que

nous sommes qualifiés pour cette finale », s'enthousiasme Philippe. « Chacun a pris quelques jours de vacances pour profiter pleinement de cette épreuve et découvrir l'archipel. »

L'un est commercial,

l'autre restaurateur, le troisième cadre commercial. Les initiales de leurs prénoms forment le sigle GPS. Nul ne doute qu'avec ce signe, les trois compétiteurs sauront rallier la ligne d'arrivée aux meilleures places.

X Terra : deux vététistes au championnat du monde



■ Philippe Costet et Guillaume Henry.

Philippe Costet et Guillaume Henry, deux triathlètes adhérents du VTT Fun Club de Villers-lès-Nancy, ont participé, grâce à leurs résultats régionaux, à la World Championship qui s'est déroulée sur l'île de Maui, dans l'archipel d'Hawaï.

« Les conditions des épreuves étaient difficiles avec 34° à l'ombre à Kapalua, entre un ancien volcan, des champs de canne à sucre et de bambou », détaille Philippe Costet. « Avec une course de natation dantesque car la mer avec ses vagues gigantesques est plus propice au surf qu'au triathlon, sans compter un courant latéral très fort. » Sur la ligne de départ, les participants ont été bénis par un « Maui ». Grâce à un bon entraînement VTT, Philippe Costet a terminé premier de l'épreuve VTT en élites. Au deuxième kilomètre de la course à pied, « une fusée » le doublera, mais il ne regrette rien car son adversaire était beaucoup plus fort.

« The USA-Mann » le devancera au final d'une minute trente secondes. « J'ai souffert de la chaleur comme jamais, surtout dans les 300 derniers mètres dans le sable, sur la plage du Ritz Carlton Hôtel, mais j'ai tout donné. »

Avec un temps de 3 h 22' 23", Philippe Costet est devenu vice-champion du monde dans la catégorie des 55-60 ans. Guillaume Henry, l'autre représentant local, finira 95^e sur les 650 amateurs, et 16^e dans la catégorie d'âge des 25-29 ans. François Loevenbruck, également au VTT Fun Club, non sélectionné, les avait accompagnés pour assurer l'intendance.

« Le club villarois travaille énormément le VTT sous toutes ses facettes, cross-country, course d'orientation vtt, trial, descente. Mais aussi la route, le cyclo-cross, et le run and bike », indique le président Benoît Gasparretti. Les reportages sont visibles sur le site du club : www.vttfunclub.fr.